
 
Protokoll 

der Jahreshauptversammlung des 
Sportfischerclub Hagsfeld e.V. 

am 29.02.2008 
 
 
Versammlungsleiter:   Stefan Weber, Gerhardstr. 2, 76139 Karlsruhe 
Protokollführer:    Ingo Lutz, Buchenring 9, 76297 Stutensee 
Erschienene  
stimmberechtigte Mitglieder:  61 
 
 
Top 1  Der 1. Vorsitzende Stefan Weber eröffnet um 19.20 Uhr mit der 

Begrüssung der anwesenden Mitglieder die Versammlung und stell fest, 
dass die Versammlung satzungsgemäss einberufen wurde, sowie die 
Beschlussfähigkeit der Versammlung. 

 
Top 2 Ehrungen 
 Der Versammlungsleiter nimmt die Ehrungen wie folgt vor: 
  

Die silberne Ehrennadel für 15 jährige Mitgliedschaft erhält 
- Robert Beck 
- Herbert Pfannendörfer 
- Jürgen Smiesalski 
 
Die goldene Ehrennadel für 25 jährige Mitgliedschaft erhält 
- Dr. Alexander Geithoff 
- Andreas Helm 
- Ernst Reeb 
- Kurt Reeb 
 
Zum Ehrenmitglied wurde ernannt 
- Werner Kastner 
- Jacob Kathari 
- Lothar Kurz 
- Emil Meinzer 
- Werner Meinzer 
- Helmut Misch 
- Hans Neidhard 
- Hermann Wolf 
- Kurt Wickenheisser 

 
Top 3  Protokoll 2007
 Harald Kastner verlas das Protokoll der Jahreshauptversammlung 

2007, das einstimmig angenommen wurde. 
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Top 4  Berichte 
a) Der 1. Vorsitzende Stefan Weber gab einen Bericht über das 

abgelaufene Geschäftsjahr ab. 
o Üble Nachrede durch das Mitglied Heinz Gierich betreffs der 

Renovierungsarbeiten im Fischerheim. Im speziellen die 
Fliesenverlegung. Die Vorstandschaft wird in der nächsten 
Verwaltungssitzung über eine Abmahnung beraten. 

o Erhöhung der Beiträge des LFV 
o Mehr Geldeinsatz nötig für den Fischbesatz 
o Kormoranproblematik 
o Bericht über Bürgerkommissionssitzung vom Januar 2008, 

betreffs Feuerwerk 25 Jahre Kerwe. Die Vereine können oder 
wollen die notwendigen Kosten nicht zahlen. Es gibt einen 
Fehlbetrag von 500,00 Euro. Spontan erklärte sich unser 
Beisitzer Thomas Hock bereit diesen offenen Betrag von 
500,00 Euro zu übernehmen. 

o Weitere Renovierungsarbeiten im Fischerheim in 2008 geplant. 
o Suche nach Diensthabenden für die Bewirtung des 

Fischerheimes. Frage nach Freiwilligen in die Versammlung. 
Keine Meldungen. Nur Desinteresse!!! 

b) Einnahmeüberschussrechnung für das Jahr 2007 lag aus. Auf die 
Frage nach Unklarheiten betreffs der Einnahmeüberschussrechnung 
durch den Kassierer Ingo Lutz kamen keine Wortmeldungen. 

c) Die Kassenprüfer Herbert Beideck und Wolf-Dieter Burkhardt 
bestätigen eine einwandfreie Kassenführung. Die Versammlung 
entlastet daraufhin den Kassierer einstimmig. 

d) Fangergebnisse sowie der Fischbesatz lag der Versammlung 
schriftlich vor.  Wurde ohne mündlichen Bericht so von der 
Versammlung einstimmig angenommen. 

e) Der Jungendwart Andreas Münzmay gab einen Bericht über das 
laufende Geschäftsjahr ab und erläuterte kurz die geplanten 
Aktivitäten der Jugendabteilung für das Jahr 2008. 

 
Top 5  Entlastung des Gesamtvorstandes 

Werner Pallmer beantragte die Entlastung des Gesamtvorstandes, die 
ohne Gegenstimme erteilt wurde. 

 
Top 6  Neuwahl 1. Gewässerwart 

Der Vorstand schlug Eduard Stach als neuen 1. Gewässerwart vor. Aus 
der Versammlung kamen keine anderen Vorschläge. Eduard Stach 
wurde mit 60 Ja-Stimmen und einer Enthaltung zum neuen 1. 
Gewässerwart für ein Jahr von der Versammlung gewählt. Edurad Stach 
nahm die Wahl an. 
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Top 7  Neuwahl Kassenprüfer
Die Versammlung schlug Werner Pallmer vor, der einstimmig für ein 
Jahr zum Kassenprüfer gewählt wurde. 

 
Top 8  Fischbesatz 2008
  Mehr Geldeinsatz nötig. 
 
Top 9  Satzungsänderung

1. Der 1. Vorsitzende Stefan Weber stellt fest, dass die Satzungs-
änderung unter Top 9 bei der Einladung zur Jahreshauptversam-
mlung aufgeführt wurde, sowie eine geänderte neugefasste Satzung 
jeder Einladung beigefügt war. Er macht die neu gefasste und 
geschriebene Satzung zum Gegenstand der Versammlung. Er fragt 
die Erschienenen, ob das Wort zu der jedem der Anwesenden 
ausgehändigten und vorliegenden neuen Fassung der Satzung 
gewünscht wird.  

2. Wortmeldung Matthias Kastner. Die vorgelegte neu gefasste 
Satzung ist in Ordnung nur eine Änderung würde er der 
Versammlung vorschlagen.  Änderung in § 3 zu b Satz 3: „Passive 
Mitglieder sind ab dem 18. Lebensjahr mit einer Stimme 
stimmberechtigt.“  

3. Daraufhin stellt der Versammlungsleiter die Neufassung der Satzung 
sowie den Vorschlag von Matthias Kastner zur Abstimmung.  
 

a. Beschlossen wurde mit 61 Ja-Stimmen:  
Die vorliegende Neufassung der Satzung wird angenommen. 
Die anwesenden Mitglieder beschließen weiterhin einstimmig, 
dass der Wortlaut der nach Einarbeitung der heute 
beschlossenen Änderung der angenommenen neuen 
Fassung der Satzung, durch einen Redaktionsausschuss 
endgültig festgestellt werden soll und dass dieser Ausschuss 
zu weiteren Fassungsänderungen ermächtigt ist, die bei 
Zusammenstellung des neuen Satzungswortlautes 
erforderlich werden. 

b. Weiterhin wurden folgende Mitglieder einstimmig( mit 61 Ja-
Stimmen) in den Redaktionsausschuss gewählt:  
Werner Pallmer  
Matthias Kastner  
Beide nehmen die Wahl an. 

c. Die durch den Redaktionsausschuss geänderte Satzung wird 
diesem Protokoll beigefügt. 
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d. Mit dem Wirksamwerden der neuen Satzung durch 
Eintragung in das Vereinsregister ist die zuletzt am 
01.01.1978 geänderte bisherige Satzung außer Kraft 
getreten. 

 
Top 10 Anträge
  Antrag von Matthias Kastner betreff §5 Satz4. : 

Bildung einer Rückstellung für auflaufende Pachtkosten. Dieser Antrag 
wurde von der Versammlung einstimmig angenommen. 

 
Top 11 Jahresprogramm 2008 

Die Gesamtvorstandschaft schlug ein Jahresprogramm vor, das 
einstimmig angenommen wurde. 

 
Top 12 Verschiedenes

Betreff geplanter Hechtfischen im Hofmannsee: 
Die aktiven Mitglieder, die kein Internet haben sowie nicht regelmäßig 
im Fischerheim sind, werden schriftlich über geplante Fischen 
informiert.  
Nachdem der Punkt Verschiedenes abgehandelt war, schloss der 1. 
Vorsitzende Stefan Weber um 22.30 Uhr die harmonisch verlaufene 
Jahreshauptversammlung des SFC Hagsfeld. 

 
 
 
Karlsruhe, den  
 
 
 
 
 
 
 
 
Versammlungsleiter                                                Protokollführer 
Stefan Weber                                                          Ingo Lutz 
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